Hoy, "El Almanzora", me hace pensar en todo ésto, sus páginas quieren hacer ambiente, sacudir voluntades, despertar conciencias. aunar esfuerzos, llevar a las alturas del Poder público la voz de una región que en el agua busca el escudo que la preserve de todas las miserias del cuerpo y del espíritu. Que del agua hace bandera, cobijadora de toda su erte de intereses de clase y de comarca, porque es necesidad española, para una actuación que a todos interesa y a" todos llama. Indiscutiblemente la hora es propicia. Regenta al Mínisterio de Fomento una reciavoluntad, deseosa de reconstruir, de llevar a todas partes la acción tutelar del Estado para dar la batalla al hambre y a los malos pensamientos. "El Almanzora" tiene la obligación de ser el principal elemento de esta lucha, haciendo de sus páginas cuartel donde se organice el ejército de luchadores; escuela donde se den lecciones de mútuo apoyo, de asociación, de intervencionismo; de cooperación leal, de fe en el propio esfuerzo.

No son tiempos de esperar la sopa boba a la puerta de los conventos. No es hora de esperarlo todo como merced del Poder público. Son tiempos y es hora de hacer, de querer, de cooperar.

Антоню Мото

Lubrin-27-Octubre de 1927.

Este número ha sido revisado por la censura.

El Reglamento del Sindicato

Está reconocido por todos la urgente necesidad de confecionar el Reglamento por que se ha de regir el futuro Sindicato de Riegos. Hasta ahora nada hemos querido publicar, mientras no tuviéramos datos concretos con que satisfacer a los impacientes. Hoy nos congratulamos de poder comunicarles que se está confeccionando un proyecto de reglamento por el incansable propa-

gandista de esta magna obra, Don Bartolomé López Cerón, quien, con los antecedentes tomados de varios similares y su probada discreción y cultura, hará, seguramente, un reglamento modelo.

No dudamos de que muy en breve tendremos unos artículos por que regirnos; pero queremos llamar la atención de todos los futuros sindicalistas sobre la cooperación que necesitan aportar para su celinitiva implantación. Cooperación, más que pecuniaria, que resultará insignificante, de voluntad, de actividad, de sacudir la inercia que hasta hoy nos caracterizó. No se trata, en suma, de aportar pesetas; se trata de aportar el instinto de coservación.

De Semana a Semana

COSAS DE FERIA

Los habitantes de Albox escriben a los de Huércal una carta interesante, y de mucha transcendencia.

¿Con qué permiso—nos dicen le habeis robado a esta Feria seis dias, por el capricho de agregárselos a ésa?

Vuestra Feria se limita por prescripciones, ya añejas, desde el veintidos de Octubre hasta que los Santos llegan; y vosotros, por lo visto, cometeis la irreverencia de atropellar a los Santos por es:ar en Feria ajena.

La nuestra son quince dias; mas decidnos: ¿qué nos queda si nos la dejais en nueve para que aumente la vuestra?

Eso no es equitativo, ni esa es manera correcta de proceder con un pueblo que os quiere y que os aprecia.

Como en años sucesivos ocurra, nuestra protesta podrá trascender a un pleito que los de Albox no quisieran.

Por lo pronto, ya sabeis que no buscamos quimeras; más siempre sereis deudores de seis dias de esa Feria.

Y Huércal, reconociendo que tales razones pesan sobre el pueblo, que no quiere ni ofender ni que le ofendan; sino que el caso obedece a ciertas leyes concretas; a la misiva de Albox sinceramente contesta: Queridísimos vecinos: Nadie la razón os niega; pero ¿quién, sólo Dios, puede contra la Naturaleza?

Nuestra Fería se ha mojado de los pies a la cabeza; y por lo mismo que hay cuerpos que al mojarse se blandean, hay otros que se dilatan y se alargan, de manera que ya en ellos no ves forma ni nada que le parezca. Por esta causa, vecinos, hemos tenido una Feria que, careciendo de forma, se dilata de manera que alcanza al mes de Noviembre hasta meterse en la vuestra.

For la copia
CARLOS CAMACHO



DIVULGACIONES

Múltiples utilidades del limón

El limonero es propio de los países templados. Originario del Asía, las primeras plant is que aparecieron en Europa fueron introducidas por los romanos. Las propiedades medicinales de su jugo y de su corteza se conocen desde tiempos inmemoriales. Por estas virtudes y la importancia de sus múltiples derivados industriales en forma de esencia, ácido, citrato & constituye uno de los frutos más útiles y valiosos de la economía doméstica.

Para la higiene del cuerpo es, ante todo, un purificante y un desinfectante de primer orden. Usándolo para las manos, las deja limpias, desengrasadas y blancas, yasí puede usarse por todo el cuerpo, disolviendo el jugo en el agua para lavarse. También es indicado para la higiene de la boca y de los dientes. Exprimiendo medio limón en un vaso de agua y empleando un cepillo